

Österreichischer Cavallerie-Verband

Einsatz für Tradition und Zukunft

Nationalfeiertag 26.10.2018 Wien Burgtor, Heldenplatz, Hofburg



Der Nationalfeiertag 2018 wurde vom offiziellen Österreich würdig und ehrend begangen.

Pünktlich um 09.00 erfolgte das Ankündigungssignal des Hornisten der Gardemusik zur Kranzniederlegung durch Bundespräsident Van der Bellen und Bundeskanzler Kurz in Anwesenheit der gesamten Bundesregierung in der Krypta des Äußeren Burgtors.





Anschließend folgte am Heldenplatz die Angelobung von 1021 Rekruten des Österreichischen Bundesheeres.



Die Leistungsschau und die Angelobung der Rekruten des Bundesheeres lockten hunderttausende Zuschauer an. Das Heer präsentierte seine Waffensysteme von den Infanteriewaffen, über Panzer, Spezialfahrzeuge und Hubschrauber. Bei dynamischen Vorführungen zeigten die Soldaten aller Waffengattungen Ihr Können und ihre Leistungsbereitschaft. Drei Jagdkommando-Soldaten landeten mit Fallschirm vor den Augen des staunenden Publikums am Heldenplatz.







Zu den Feierlichkeiten war der Österr. Cavallerie-Verband eingeladen. Präsident Obst d.Kav.

Prandstätter nutzte die Gelegenheit zu Gesprächen u.a. mit Bgdr Mag. Riener, Leiter der Einsatzführung im Bundesministeriums für Landesverteidigung, mit dem Kdt des Jagdkommandos sowie dem General-Adjutanten SKKH EH Karl Habsburg, GenMjr iTR Pritz



Fotos: Prandstätter u. ÖBH, Text: Prandstätter